13662

RESOLUCION del Tribunal número 1 que ha de juzgar el concurso - oposición para ingreso en el Cuerpo de Agregados de «Filosofía» de I. N. B. por la que se hace público el resultado del sorteo para determinar el orden de actuación de los opositores y se cita para realizar el primer ejercicio de la fase de oposición.

Se cita a todos los señores admitidos al concurso-oposición para Profesores agregados de «Filosofía» de Institutos Nacionales de Bachillerato, convocado por Orden de 17 de febrero de 1977 («Boletín Oficial del Estado» del 18), para efectuar el primer ejercicio ante los Tribunales expresados a continuación, a las nueve horas del día 30 de junio, en las capitales y Centro que les corresponda de acuerdo con la distribución realizada por la Orden ministrial de ade de junio de 1037. Orden ministerial de 6 de junio de 1977.

Tribunal número 1. Madrid. Facultad de Económicas, aula

curso primero. Somosaguas.

Tribunal número 2. Madrid. Facultad de Económicas, aula curso segundo. Somosaguas.

Tribunal número 3. Barcelona. Instituto Nacional de Bachi-

llerato «Juan de Austria».

Tribunal número 4. Sevilla. Instituto Nacional de Bachille-rato «San Isidoro».

Tribunal número 5. Valencia. Instituto Nacional de Bachillerato «San Vicente Ferrer».

Tribunal número 6. Salámanca. Instituto Nacional de Bachi-

llerato «Torre Villarroel».

En cumplimiento de la base 6.3 de la Orden de 17 de febrero

en cumpilmento de la base 6.3 de la Orden de 17 de l'entero de 1977, se hace público el resultado del sorteo para determinar el orden de actuación que se ha celebrado el día 20 de mayo de 1977. El primer opositor que intervendrá será aquel cuyo apellido sea el siguiente al juego de letras E C T K.

De conformidad con la base 6.4.2, número 1, se hacen públicas las normas que han de regir el ejercicio práctico, que constará de las siguientes pruebases.

de las siguientes pruebas:

1.ª Comentario de un texto de un autor filosófico, durante el tiempo máximo de dos horas, sacado a la suerte entre varias propuestas por el Tribunal.

2.º Resolución de un caso práctico de ética y de una cuestión lógica, sacados ambos a la suerte entre varias propuestas por el Tribunal durante el tiempo máximo de dos horas.

Se advierte a los señores opositores que deberán presentarse en todo momento provistos del documento nacional de identidad. Madrid, 8 de junio de 1977.—El Presidente del Tribunal número 1, Francisco Sevilla Benito.

13663

RESOLUCION del Tribunal número 1 que ha de juzgar el concurso - oposición para ingreso en el Cuerpo de Agregados de «Latin» de I. N. B. por la que se hace público el resultado del sorteo para determinar el orden de actuación de los opositores y se cita para realizar el primer ejercicio de la tase de oposición y se cita puru . lase de oposición.

Se cita a todos los señores admitidos al concurso-oposición para Profesores agregados de Latín» de Institutos Nacionales de Bachillerato, convocado por Orden de 17 de febrero de 1977 (e-Boletín Oficial del Estado» del 18), para efectuar el primer ejercicio ante los Tribunales expresados a continuación, a las nueve horas del día 30 de junio de 1977, en las capitales y Centros que les corresponda de acuerdo con la distribución realizada por la Orden ministerial de 6 de junio de 1977.

Tribunal número 1. Madrid. Instituto Nacional de Bachillerato «Lope de Vega».

Tribunal número 2. Madrid Instituto Nacional de Bachillerato «Ramiro de Maeztu».

En cumplimiento de la base 6.3 de la Orden de 17 de febrero En cumplimiento de la base 6.3 de la Orden de 17 de febrero de 1977, se hace público el resultado del sorteo para determinar el orden de actuación que se ha celebrado el día 20 de mayo de 1977. El primer opositor que intervendrá será aquel cuyo apellido sea el siguiente al juego de letras E C T K.

De conformidad con la base 6.4.2, número 1, se hacen públicas las normas que han de regir el ejercicio práctico, que constará de las siguientes partes:

1.º Traducción sin diccionario de un texto clásico en prosa. 2.ª Traducción con diccionario de un texto latino y comentario fonético y morfológico.

3.ª Traducción con diccionario de un texto latino en verso y comentario métrico y literario.

4.ª Traducción con diccionario de un texto latino y comentario eintáctico a histórico.

tario sintáctico e histórico.

5.ª Traducción inversa de un texto español.

Se advierte a los señores opositores que deberán presentarse en todo momento provistos del documento nacional de identidad. Madrid, 8 de junio de 1977.—El Presidente del Tribunal número 1, Manuel Millan.

13664

RESOLUCION del Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición para ingreso en el Cuerpo de Agregados de «Dibujo» de I. N. B. por la que se hace público el resultado del sorteo para determinar el orden de actuación de los opositores y se cita para realizar el primer ejercicio (parte práctica) de la fase de oposición.

Se cita a todos los señores admitidos al concurso-oposición para Profesores agregados de «Dibujo» de I. N. B., convocado por Orden de 17 de febrero de 1977 («Boletín Oficial del Estado» del 18), para la realización del primer ejercicio (parte práctica), el día 30 de junio, a las ocho treinta horas de la mañana, en la Escuela Superior de Bellas Artes, Ciudad Universitaria Madrid.

mañana, en la Escuela Superior de Bellas Artes, Ciudad Universitaria, Madrid.

De conformidad con la base 6.3 de la Orden de 17 de febrero de 1977, se hace público el resultado del sorteo para determinar el orden de actuación que se ha celebrado el día 20 de mayo de 1977. El primer opositor que intervendrá será aquel cuyo apellido sea el siguiente al juego de letras E C T K.

De acuerdo con la base 6.4.2, número 1, se hace público que el ejercicio práctico constará de las siguientes pruebas:

1. Práctico-artístico:

a) Dibujo a carbón de una figura de yeso en papel blanco,
 de 70 por 100 de medida máxima. Tiempo: Veinte horas.
 b) Composición decorativa en color. Tema y procedimiento,
 lo determinará el Tribunal.

Práctico-técnico:

a) Croquis acotado de una pieza, propuesta por el Tri-

bunal.
b) Proyecciones diédricas ortogonales del croquis acotado y perspectiva del mismo.

Los señores opositores irán provistos el día 30 del material necesario para la realización del ejercicio práctico-artístico.

Asimismo se advierte a los señores opositores que deberán ir provistos, en todo momento, del documento nacional de identidad.

Madrid, 8 de junio de 1977.-El Presidente del Tribunal, Pilar Gracia Ara.

MINISTERIO DE TRABAJO

13665

RESOLUCION de la Dirección General de Asistencia y Servicios Sociales por la que se designan los Tribunales que han de calificar las pruebas selecticas para cubrir vacantes, por oposición libre, en los distintos Cuerpos y Escalas del Servicio de Recuperación y Rehabilitación de Minusválidos Físicos y Psíquicas y Psiquicos.

Ilmos. Sres.: De conformidad con lo dispuesto en la base quinta de la Resolución de 29 de julio (Cuerpo de Ejecutivos) y de las bases quintas de las Resoluciones de 1 de septiembre de 1976 (Cuerpos de Titulados Superiores, Medios, Auxiliares Administrativos y Subalternos) de este Centro directivo, por las que se convocan oposiciones libres de ingreso en los distintos Cuerpos y Escalas del Servicio de Recuperación y Rehabilitación de Minusválidos Físicos y Psíquicos (SEREM). Esta Dirección General ha tenido a bien disponer:

Primero. Nombrar Tribunal calificador de las pruebas selectivas en régimen de oposición libre para cubrir 94 plazas vacantes del Cuerpo de Titulados Superiores (Escalas de Administración, Asistencia, Formación y Empleo y Servicios Especiales) del SEREM, convocadas por Resolución de esta Dirección General de 1 de septiembre de 1976 (*Boletín Oficial del Estado» de 11 de noviembre de 1976), en la forma que a continuación se detalla.

A) Escala de Administración

Presidente: Ilustrísimo señor don Rafael Fernández Sedano, Director del Servicio de Recuperación y Rehabilitación de Mi-nusválidos Físicos y Psíquicos (SEREM). Presidente suplente: Don Pedro Ansuátegui Gárate, Secre-tario general del SEREM.

Vocales:

Don José Ernesto García Iriarte, Jefe del Departamento de Promción de Empleo del SEREM. Don Lucio Altares Talavera, Jefe del Servicio de Análisia y Evaluación de Resultados de la Dirección General de Asis-tencia y Servicios Sociales. Don Luis Bas Rodríguez, Jefe del Servicio de Normas de la Dirección Caracal de Cadar política.

Dirección General de Ordenación y Asistencia Sanitaria.